



Active stage at HK

～東海南中学校だより～ 令和5年第1号



令和5年度スタート！

4月10日（月）は朝から新任式と始業式がありました。何人かの新任の教員が挨拶で、「東海南中学校の生徒は丁寧に挨拶してくれて気持ちいいです」と話していましたが、私もそう話しました。また、話を聞く際も顔をあげて話者のほうを見ていて感心しました。始業式では私（小阪）からの話として、過去に出会った生徒の事例を出して「目標を達成するためには、結果が現われない時期も努力を続けることが大切。生徒のみなさんは、自分が思っている以上に可能性があるの、頑張ってもらいたい。」という内容の話をしました。

そして午後は、新入生を迎え令和5年度入学式を挙行了しました。まっさらな制服、少し緊張した面持ちが初々しい1年生が入場してきました。保護者の皆様は、お子様の幼いころを思い出して、もう中学生になったのかと感慨深いものがあったことと思います。

入学式では私からは「東海南中学校はみなさんが思いっきり成長する場所で、活躍する舞台が必ずあります。自分の成長のために思う存分活躍して欲しいこと」「皆さんが活躍する土台として凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）すること」「担任、部活担当を中心に全教職員で生徒のみなさんが安心して学校生活を送れるように、そして成長していけるように支援していくこと」を式辞で述べました。



新入生代表挨拶は佐々木音寧さん（写真左）が「北中南の3つの小学校が一緒になって胸が弾みます。WBCで優勝した日本チームのように、チーム一丸となって協力し、喜びを分かち合いたいです」というような内容を凛とした姿で挨拶してくれました。

次に、在校生代表挨拶は生徒会長の岩井柚月さん（写真右）が「中学校生活は小学校生活とかなり変わりますが、先輩方はやさしく新入生を支援してくれます。運動会や部活動などのアクティブステージで私たちと一緒に頑張っていきましょう」というような内容を落ち着いて、きれいな発音で挨拶してくれました。

生徒のみなさんには、この1年間みんなで協力しながら、一生懸命頑張ってもらいたいと願います。



学年レクリエーション

4月11日（火）に1年生は野上八幡神社、2年生は沖野マスポーツ広場、3年生は校内で学年レクリエーションを行いました。好天にも恵まれ、お弁当を食べてゆったりとした時間を過ごしました。互いの親睦を深める時間となりました。



感心しました

4月11日(火)の1限に全校集会をしたのですが、その準備を3年生の執行部と専門部長の生徒がやってくれました。どの生徒もテキパキと動き、あっという間に準備が整いました。下級生の手本となる行動でした。これも立派なアクティブステージですね。感心しました。

専門委員会・部活動紹介

4月12日(火)の5,6時間目に、1年生に向けて専門委員会・部活動紹介をおこないました。

執行部と9つの専門委員会が活動内容と生徒のみなさんへのお願い等を発表しました。部活動紹介では各部が工夫をこらして、1年生が参加できる場面をつくるなどとても温かく楽しい雰囲気での発表になりました。

入部する1年生は自分がやりたい部活を選んで、引退するときに思い出に残るように、一生懸命練習に打ち込んでほしいです。



令和5年度教職員

校長 小阪一起 教頭 杉本彰子

【1年】

太田翔一郎(主任兼1A担任 全学年社会 ソフトテニス部)

仁木聡子(1B担任 1,2年英語 バレーボール部)

坂井朋子(燦々学級担任兼1年副担任 1年国語 全学年美術 燦々学級自立活動 野球部)

池端尚也(1年副担任 1年数学 洋々学級国語 バレーボール部)

【2年】

田中知子(主任 2,3年国語,燦々学級国語 ソフトテニス部)

岡本雄紀(2A担任 2,3年理科 1,3年技術 野球部)

小川航輝(悠々学級担任兼2年副担任 1,2年理科 悠々学級数学、自立活動 陸上部)

【3年】

井邊正城(主任兼3B担任 全学年体育 2年技術 燦々学級数学 バasketボール部)

片山紗也華(3A担任 2,3年英語 バasketボール部)

藤田純江(洋々学級担任兼3年副担 2,3年数学 洋々学級数学、自立活動 陸上部)

楠本満穂(3年副担任 全学年音楽 2年家庭 悠々学級国語 燦々学級社会 音楽部)

井川延子(1,3年家庭)

養護 長生光代(2年副担任) 事務 平田知子 訪問支援員 柳かおる

図書館司書 浦由美子 スクールカウンセラー 加藤江理子 校務員 谷佳彦

「教職員一同、力を合わせてがんばります。どうぞよろしくお祈いします。」

◆事務からのお知らせ◆

4月10日(月)に配付させて頂いている『令和5年度就学援助制度のお知らせ』について申請を希望される方は4月中に学校(平田)までご連絡ください。

令和5年度 東海南中学校 学校教育目標

「人権と人とのつながりを大切に、

自己の可能性を伸ばそうと努力し続ける生徒の育成」